
山古志地域の情報通信基盤の現状と課題 

 
１ 現状と課題 

 
（１）山古志のような中山間地域は、不採算エリアとして民間による整備は困難な状況に

あるため、全国的に通信情報基盤整備が遅れている。 
 
２ 長岡市の基本方針 

 
（１）高速通信と多チャンネルやコミュニティ放送を一体的に提供できる「ケーブルテレ

ビ」を、市内全域で利用できるように整備することを基本とする。 
 
（２）ただし、整備コストや住民意向を勘案しながら、他の通信基盤（Ｂフレッツ、衛星、

無線等）も並行して検討する。 
 

３ Ｂフレッツの誘致活動 

 
（１）ＮＴＴによる整備には、全世帯数の半分程度の仮申込書が必要。 
 
（２）確実に加入する意思のある世帯・事業者のみ提出。 
 
（３）近隣市町村と同様に、長岡市の陽光台町内会が誘致に成功したが、その際は町内会

が中心となって仮申込書を収集し、取りまとめたものを長岡市が要望書とともにＮ

ＴＴへ提出した。 
 



「 フ レ ッツ光 」 仮 申 込 書（案） 

            様 

 私は、NTT 東日本の提供する光ブロードバンドサービス「フレッツ光」が利用可能と

なった場合、サービスを利用したく、下記のとおり仮申込をします。 

申し込み年月日 平成   年   月   日 

ふりがな  

お名前 
 

ふりがな  

ご利用予定場所 
(ご住所)  

電話番号   (    )      － 

ご連絡先 

  (     )     － 

勤務先または担当者                   

※平日の昼間ご連絡がとれる連絡先をご記入ください 

 

フレッツ光が提供された場合のご利用希望 

□ １ すぐに申し込みたい（フレッツ光受付開始後、1 ヶ月以内に申込む） 

□ ２ 受付開始後、3 ケ月以内に申込みたい 

 

各種サービスのご利用希望  ※興味のあるサービスにチェック願います 

□ ひかり電話  □ ひかり電話Ａ（エース）□ テレビ・ビデオ映像系サービス 
□ ウィルス・クリア（セキュリティ対策） □ リモートサポート（遠隔支援サービス） 
□ テレビ電話  □ その他（具体的：                     ） 

 

アンケートにご協力ください ※該当の項目にチェック願います 

●パソコンはお持ちですか？ 
□ あり        □ なし       □ 購入予定あり 
●現在インターネットを利用していますか？ 
□ 利用している    □ 利用していない 

→上記で「利用している」と答えた方へ 
   ●インターネットで利用している回線は何ですか？ 
    □ ＡＤＳＬ □ ＩＳＤＮ □ ダイヤルアップ 

●提 出 先  「●●●●●●」あるいは「●●●●●●」まで 

●締め切り  平成  年  月  日( )まで 

●注意事項  1.この仮申込書はアンケートや署名簿ではありませんので、サービス利用の意思のない 

方は申し込まないでください。 

       2.たくさんの方からの「仮申込書」の提出があった場合、平成  年度以降のサービス

提供を目指し、NTT 東日本に要望します。 

3.正式の契約は、サービス開始確定後にＮＴＴ東日本から個別にご案内します。 

4.記載された個人情報は、フレッツ光の整備要望及び上記 2 項に関連する目的以外で使

用することはありません。 

5.申込み件数が少ない場合、サービス開始されない場合があります。 

 印 


